
 
Papa Francesco: udienza, "i salmi ci aiutano ad aprirci a una preghiera
meno centrata su noi stessi", "fare del Giubileo una vera sinfonia di
preghiera"

“I salmi ci aiutano ad aprirci a una preghiera meno centrata su noi stessi: una preghiera di lode, di
benedizione, di ringraziamento; e ci aiutano anche a farci voce di tutto il creato, coinvolgendolo nella
nostra lode”. Ne è convinto il Papa, che nella catechesi dell’udienza di oggi, pronunciata in piazza
San Pietro e dedicata a questo tema, ha spiegato che ”i salmi ci permettono di non impoverire la
nostra preghiera riducendola solo a richieste, a un continuo ‘dammi, dacci..’”. “Impariamo dal Padre
nostro, che prima di chiedere il pane quotidiano dice: ‘Sia santificato il tuo nome, venga il tuo regno,
sia fatta la tua volontà’”, l’invito di Francesco: “Lo Spirito Santo, che ha regalato alla Chiesa Sposa
le parole per pregare il suo Sposo divino, ci aiuti a farle risuonare nella Chiesa di oggi, e a fare di
questo anno preparatorio al Giubileo una vera sinfonia di preghiera”.

M.Michela Nicolais
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